



## Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia: Mujica

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que no le aplaudió a uno de los invitados extranjeros del presidente Andrés Manuel López Obrador durante el desfile militar conmemorativo del Día de la Independencia. Sin embargo, el panista destacó la presencia del expresidente de Uruguay, José Mujica. “Por otro lado, siempre será gusto recibir en México a quien se ha conducido en el poder con pluralidad y con respeto a la diversidad de ideas”, aseguró Creel, quien destacó que le manifestó a Mujica ser el único integrante de la oposición en el evento.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/sin-pluralidad-y-voces-criticas-no-hay-democracia-mujica-EA4211776>